

PENGUKUHAN KEPALA PERWAKILAN BANK INDONESIA TEGAL

Deputi Gubernur Bank Indonesia Filianingsih Hendarta (kiri) menyerahkan surat pengukuhan kepada mantan Kepala KPw BI Tegal Muhammad Taufik Amrozy (tengah) disaksikan Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia (KPw BI) Tegal Marwadi (kanan) saat upacara Pengukuhan Kepala Perwakilan Bank Indonesia Tegal di Tegal, Jawa Tengah, Rabu (30/8). Serah terima jabatan Kepala KPw BI Tegal dari Muhammad Taufik Amrozy kepada Marwadi tersebut sebagai upaya menjaga Bank Indonesia agar tetap memiliki kinerja dan motivasi yang tinggi dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat dan mengatasi inflasi.



FOTO: ANTARA

Airlangga Sebut Reforma Agraria Dapat Mengatasi Kemiskinan Ekstrem

“Reforma Agraria yang terdiri dari penataan aset merupakan salah satu Program Strategis Nasional yang masuk kategori Program Pemerataan Ekonomi yang dampaknya langsung pada penguatan ekonomi rakyat, terutama rakyat kecil di pedesaan, petani, pekebun, nelayan, yang tinggal juga di daerah pesisir,” kata Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Capaian kinerja ekonomi terkini menjadi landasan kuat bagi perekonomian Indonesia ke depan. Pada triwulan II tahun 2023 ekonomi nasional tumbuh 5,17% (yoy). Selain itu, pada Juli 2023 Indonesia kembali masuk dalam klasifikasi negara upper middle income dengan GNI per kapita US\$4.580.

Diperkirakan pada akhir tahun depan, GNI per kapita akan mencapai US\$5.500. Di tengah net ekspor yang berkontraksi, konsumsi rumah tangga dan investasi memberikan sumbu yang besar bagi pertumbuhan ekonomi. Dari indikator sosial,

tingkat kemiskinan ekstrem juga terus menurun ke angka 1,12% per Maret 2023. “Berbagai capaian kinerja ekonomi tersebut menjadi landasan yang baik untuk mencapai target-target pembangunan ke depan. Dan ini menjadi komitmen bersama agar pembangunan berkeadilan dengan pertumbuhan pemerataan ekonomi dan juga memperhatikan hak-hak rakyat,” kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto secara virtual ketika membuka acara puncak Gugus Tugas Reforma Agraria (GTRA) Summit 2023, seperti dikutip dari laman Kemenko Perko-

nomian, Rabu (30/8). Airlangga selaku Ketua Tim Reforma Agraria Nasional menegaskan, kegiatan GTRA Summit penting dan strategis di tengah upaya pemulihan ekonomi nasional. Hal ini mengingat Reforma Agraria yang juga salah satu program strategis nasional, berkontribusi terhadap pemulihan ekonomi nasional dengan penataan aset melalui redistribusi Tanah Objek Reforma Agraria (TORA) sebagai modal usaha produktif. “Reforma Agraria yang terdiri dari penataan aset merupakan salah satu Program Strategis Nasional yang masuk kategori Program Pemerataan Ekonomi yang dampaknya langsung pada penguatan ekonomi rakyat,

terutama rakyat kecil di pedesaan, petani, pekebun, nelayan, yang tinggal juga di daerah pesisir. Reforma Agraria juga menjadi salah satu cara untuk mengatasi kemiskinan ekstrem dan mendorong iklim usaha yang lebih baik, khususnya kepada usaha kecil, menengah, dan tentunya usaha-usaha rakyat,” kata Airlangga.

Airlangga juga mengingatkan kembali terkait arahan Presiden Joko Widodo dalam GTRA Summit 2022 bahwa seluruh pejabat pusat maupun daerah serta semua lembaga Pemerintah harus saling terbuka, bersinergi, dan riil pada tataran pelaksanaan Reforma Agraria. “Oleh karena itu deklarasi yang telah kita sepakati pada GTRA Summit

2023 Kabupaten Karimun ini dapat dilaksanakan dan diwujudkan,” tegas Airlangga.

Menutup sambutannya, Airlangga memberi arahan kepada Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah agar saling menguatkan kerja sama. Para Kepala Daerah diharapkan juga turut berperan aktif, termasuk dalam menjadikan program Reforma Agraria sebagai program prioritas daerah dan masuk ke dalam Rencana Kerja Pembangunan Daerah. “Ini yang terpenting, pengalokasian APBD untuk mendukung pelaksanaan Reforma Agraria,” pungkas Airlangga. ● hen

ITE 2023 Hadirkan Berbagai Solusi Informasi, Teknologi dan Bisnis untuk Pengembangan Kota Cerdas



KI-KA: Danang Insita Putra (Kasubdit Standarisasi Tata Operasional dan Sumber Daya Manajemen Penanggulangan Kebakaran DAMKAR), Kombes Pol Maladi (Juru Bicara Humas Polri), Lisa Rusli (Assistant Project Director PT Napindo Media Ashatama), Amran (Direktur Kawasan Perkotaan dan Batas Negara, Ditjen Bina Administrasi Kewilayahan Kemendagri), Maretha Ayu K (Kepala Bagian Humas dan Hubungan Antar Lembaga KemenPUPR) dan H. Sofyan Sapar (Ketua Umum Asosiasi Perusahaan Pengelola Air Minum dan Sanitasi Indonesia (APPAMSI).

JAKARTA (IM) - Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia melalui Direktorat Jenderal Bina Administrasi Kewilayahan berkolaborasi dengan PT Napindo Media Ashatama menggelar Integrated Technology Event (ITE) 2023 di Jakarta International Expo (JI Expo) Kemayoran, Jakarta, pada 30 Agustus hingga 1 September 2023.

Event ini menjadi kegiatan expo dan forum teknologi terkait air, pengolahan air, teknologi pengolahan limbah cair dan padat, teknologi energi baru dan terbarukan, keamanan, proteksi kebakaran, SAR, penanggulangan bencana, keselamatan, kesehatan kerja, IoT (Internet of Things), dan ICT (Information and Communication Technology) untuk solusi kota cerdas.

Assistant Project Director PT Napindo Media Ashatama, Lisa Rusli menjelaskan, Integrated Technology Event 2023 merupakan upaya bersama seluruh kepentingan, baik dari sektor pemerintah,

praktisi teknologi, akademisi, sektor swasta profesional dan dunia usaha hingga masyarakat untuk mendukung investasi sekaligus menghadirkan solusi penyedia kota cerdas. ITE 2023 terdiri dari rangkaian pameran dan forum Indo Water, Indo Waste, Indo Renergy, Indo Security, Indo Firex dan Indonesia International Smart City 2023 Expo & Forum. Event ini menghadirkan lebih dari 500 peserta pameran dari dalam dan luar negeri, 28 negara yang ikut berpartisipasi, serta 6 paviliun negara seperti Indonesia, RRT, Jerman, Korea Selatan, Swiss dan Taiwan.

Sepanjang tiga hari penyelenggaraan, ITE 2023 menargetkan lebih dari 15.000 pengunjung yang dapat menikmati beragam inovasi, menyaksikan demonstrasi, maupun mendapatkan informasi dari pakar industri mengenai isu-isu terkini yang dapat mengembangkan bisnis para pengunjung. Berbagai forum di ITE 2023 diharapkan dapat menjadi sarana

bersama untuk berdiskusi dan mencari solusi atas permasalahan yang ada saat ini, serta menghubungkan pemerintah pusat, para kepala daerah baik gubernur, walikota, maupun bupati, dengan para pelaku teknologi solusi dan referensi dari berbagai ahli dan praktisi.

“Integrated Technology Event 2023 menjadi event yang spesial karena menampilkan beragam perkembangan teknologi digital mutakhir yang menjadi fitur utama penyediaan kota cerdas dan juga berbagai elemen pendukungnya. Kegiatan ini menghubungkan berbagai pihak dan pemangku kepentingan sekaligus menyediakan peluang investasi yang diharapkan dapat membantu peningkatan perekonomian dan percepatan pembangunan kota cerdas di tanah air,” tandas Lisa.

Pengunjung bisa berkunjung mulai 30-31 Agustus 2023 pada pukul 10.00-18.00 WIB dan 1 September 2023 pukul 10.00-17.30 WIB. ● vit

Mendag: E-commerce Harus Berkembang Guna Tingkatkan Ekspor UMKM

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan mengatakan, lokapasar atau e-commerce harus terus berkembang agar dapat membantu meningkatkan kapasitas ekspor dari usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) Indonesia.

“Jadi inilah yang harus ditata agar e-commerce terus berkembang, bisa mendukung UMKM agar bisa ekspor,” kata Zulkifli saat meresmikan Gudang Ekspor Shopee di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (30/8).

Gudang Ekspor Shopee yang berlokasi di Cengkareng, Jakarta Barat ini, mampu mengirim produk sebanyak 10 ribu hingga 20 ribu produk dalam negeri per hari.

Saat ini sudah lebih dari 20 juta produk UMKM lokal yang telah tergabung dalam program ekspor melalui mekanisme lintas batas. Produk-produk UMKM ini telah menembus beberapa negara seperti Malaysia, Singapura, Thailand, Filipina, Taiwan, Brazil, Kolombia dan Chile.

Menurut Zulkifli, program yang dilakukan Shopee sejalan dengan komitmen pemerintah dalam mendukung UMKM lokal untuk berdaya saing global dan menjadi bagian dari rantai pasok global.

“Kalau gudangnya tambah besar, untungnya tambah banyak, pegawainya tambah banyak, artinya kita sama-sama berhasil.

Maka perlu kerja sama,” kata Zulkifli.

Sementara itu, Director and Country Head Sea Group Indonesia Kiky Hapsari menjelaskan, Gudang Ekspor merupakan infrastruktur penunjang dari program Ekspor yang sudah dijalankan oleh Shopee saat ini.

“Kami juga bangga menyampaikan ada 20 juta produk UMKM lokal yang tersedia di pasar di Asia Tenggara, Asia Timur dan Amerika Latin,” kata Kiky. Program Ekspor Shopee memberikan kemudahan bagi UMKM lokal untuk melakukan ekspor. Setelah mendapatkan pesanan dari pembeli di negara lain, pelaku UMKM hanya perlu mengirim produk ke Gudang Ekspor. Proses dan operasional manajemen produk pengiriman akan dilakukan Shopee ke negara tujuan ekspor.

Proses yang dilakukan dalam Gudang Ekspor Shopee meliputi Area Penerimaan Barang untuk Diekspor (Export Inbound Line, Inbound Area, X-Ray Area dan Label Area), Area Pengumpulan (Sorting Area, Bagging Area dan Staging Area Export), Area Pengiriman Barang untuk Diekspor (Export Outbound Line).

“Kami berharap dengan kehadiran fasilitas baru ini dapat mempermudah lebih banyak UMKM lokal untuk bisa mengibarkan bendera Merah Putih di panggung dunia,” ujarnya. ● pan



Kemenperin Apresiasi Peresmian Pabrik Baru AC Sharp di Karawang

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) fokus mendorong peningkatan kualitas iklim usaha yang berdampak pada semakin tumbuhnya investasi di tanah air. Data Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan pertumbuhan ekonomi yang semakin membaik selama kuartal II - 2023 yakni sebesar 5,17% (y-o-y) jika dibandingkan dengan kuartal I - 2023 yakni sebesar 5,03% (y-o-y).

Berdasarkan data BKPM, realisasi investasi di Indonesia pada Semester I-2023 tercatat mencapai Rp 678,7 triliun, atau meningkat 16,1% secara tahunan (y-o-y). Dengan capaian tersebut, realisasi investasi telah mencapai 48,5% dari target investasi tahun ini.

Salah satu Penanaman Modal Asing (PMA) di sektor industri yang telah merealisasikan investasinya adalah PT Sharp Electronics Indonesia dengan menghadirkan pabrik AC baru senilai Rp582 Miliar. “Melalui investasi baru dan pada kapasitas maksimalnya, Sharp berkontribusi sebesar 26,6% dari keseluruhan permintaan AC nasional,” kata Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi, dan Elektronika Kementerian Perindustrian, Taufiek Bawazier yang mewakili Menteri Perindustrian pada peresmian pabrik baru AC PT Sharp Electronics Indonesia di Karawang, Jawa Barat.

Pabrik baru seluas 3,5 Hektare ini telah selesai dibangun pada bulan Februari 2023

dengan kapasitas maksimal sebesar 1,2 juta unit per tahun dan serapan tenaga kerja hingga 1.000 orang. Pabrik tersebut berlokasi di Karawang International Industrial City (KIIC), salah satu Kawasan industri berstatus Obyek Vital Nasional Bidang Industri (OVNI). Status OVNI merupakan fasilitas nonfiskal yang diberikan Pemerintah untuk menjamin keamanan dan kenyamanan berusaha. Status tersebut diharapkan dapat mendukung kinerja industri yang berada di kawasan tersebut, termasuk PT Sharp Electronics Indonesia, dengan adanya jaminan keamanan dan kenyamanan berusaha.

“Kemenperin menyampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran PT Sharp Electronics Indonesia atas realisasi investasi dan dukungannya terhadap upaya pemerintah dalam peningkatan iklim investasi, khususnya di bidang industri elektronik,” kata Taufiek.

Taufiek juga menyampaikan bahwa melalui fasilitas pabrik AC yang baru, Sharp mampu meningkatkan nilai Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) produk AC hingga mencapai 60%. “TKDN AC dari fasilitas baru Sharp mampu mencapai angka 60%. Hal ini dapat terwujud mengingat PT Sharp Electronics Indonesia telah memproduksi sebagian besar komponen utama produk AC pada fasilitas pabrik baru ini,” jelas Taufiek. ● dro

BRI Bukukan Laba Rp29,56 T

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia Tbk (BRI) membukukan laba konsolidasi sebesar Rp29,56 triliun pada semester I 2023 atau tumbuh 18,83 persen secara tahunan (yoy).

Direktur Utama BRI Sunarso menyampaikan bahwa pertumbuhan laba tersebut mencerminkan adanya kinerja positif dari perseroan. “Selama enam bulan, BRI Group mampu membukukan laba sebesar Rp29,56 triliun yang artinya tumbuh secara tahunan sebesar 18,83 persen. Inilah yang saya katakan bahwa kinerja BRI sangat baik, balance sheet-nya solid, NPL-nya profitable, dan kinerja yang baik itu insya Allah berkelanjutan,” kata Sunarso dalam Pemaparan Kinerja Keuangan Triwulan II 2023 yang dipantau secara daring di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (30/8). Aset BRI tercatat tumbuh 9,21 persen yoy mencapai angka Rp1.805,15 triliun. Menurutnya, hal itu menunjukkan kemampuan BRI dalam mengelola aset dengan baik.

Kemudian, dari sisi manajemen risiko, BRI membukukan tingkat kredit kurang lancar atau non-performing loan (NPL) sebesar 2,95 persen yoy, dengan NPL coverage sebesar 248,54 persen yoy. Selain itu, credit cost BRI tercatat 2,26 persen yoy. Lebih lanjut, Sunarso memaparkan BRI mencatatkan dana pihak ketiga (DPK) sebesar Rp1.245,12 triliun dengan rincian dana berasal dari tabungan sebesar Rp517,12 triliun, giro Rp298,31 triliun, dan deposito Rp429,29 triliun.

DPK perseroan ditopang oleh dana murah atau CASA yang tercatat Rp815,42 triliun atau tumbuh 10,13 persen yoy. “Dari tahun lalu porsi CASA 65,12 persen. Di kuartal II sudah naik menjadi 65,49 persen,” ujar Sunarso.

Sunarso juga menjelaskan pertumbuhan kinerja BRI dapat juga dapat tercermin dalam rasio biaya operasional terhadap pendapatan operasional (BOPO) dan cost-to-income ratio (CIR). Rasio BOPO mencapai 67,71 persen, sedangkan CIR mencapai 41,79 persen. Angka-angka tersebut menggambarkan efisiensi operasional yang lebih baik, menandakan manajemen yang prudent dalam mengelola pendapatan dan biaya.

Sementara itu, penyaluran kredit dari BRI tumbuh 8,8 persen pada semester I 2023, dengan total kredit yang disalurkan sebesar Rp1.202,12 triliun. Penyaluran kredit BRI sepanjang semester I 2023 ini didukung lebih besar oleh segmen UMKM yang mencapai Rp1.015,5 triliun.

“Dengan demikian, porsi kredit mikro saja mencapai 48,08 persen terhadap total penyaluran kredit BRI. Kredit tumbuh double digit membuat porsi kredit UMKM BRI juga terus meningkat, hingga Juni 2023 porsi kredit UMKM BRI mencapai 84,48 persen dari total kredit BRI,” jelas Sunarso. Transformasi digital yang dijalankan oleh BRI turut memberikan dampak positif terhadap pertumbuhan fee based income (FBI) sebesar Rp10,22 triliun atau tumbuh sebesar 9,14 persen. ● dot